
 

 UNREGELMÄßIGKEITEN BEI DER KONJUGATION 
 

 
Es gibt folgende Gruppen von Verben, die unregelmäßig konjugiert werden: 

 
 +e -s a → ä e → i e → ie o → ö (-e) 

 
ich 
du 

er/sie/es 
wir 
ihr 

sie/Sie 

arbeiten 
arbeite 

arbeitest 
arbeitet 
arbeiten 
arbeitet 
arbeiten 

reisen 
reise 
reist 
reist 

reisen 
reist 

reisen 

fahren 
fahre 
fährst 
fährt 

fahren 
fahrt 

fahren 

geben 
gebe 
gibst 
gibt 

geben 
gebt 

geben 

sehen 
sehe 
siehst 
sieht 
sehen 
seht 

sehen 

stoßen 
stoße 
stößt 
stößt 

stoßen 
stoßt 

stoßen 

lächeln 
lächle (lächele) 

lächelst 
lächelt 
lächeln 
lächelt 
lächeln 

 Verben auf -t/-d 
Konsonant + -m/-n 

Verben auf 
-s/-ss/-ß/-z 

    Verben auf -eln 

 antworten 
kosten 
warten 
testen 

 
baden 
finden 
reden 

 
atmen 

 
öffnen 

rechnen 
regnen 

 
usw. 

lesen 
lassen 
rasen 

 
heißen 

 
tanzen 
sitzen 
heizen 

 
 
 
 
 
 

usw. 

schlafen 
waschen 
tragen 
lassen 
laufen 
fallen 
fangen 

einladen 
(du lädst ein) 

halten 
 
 
 
 
 

usw. 

essen 
fressen 

vergessen 
treffen 

sprechen 
helfen 
messen 
nehmen 

(du nimmst 
er nimmt) 

 
 
 
 
 

usw. 

lesen 
empfehlen 
geschehen 

 klingeln 
sammeln 
würfeln 

streicheln 
angeln 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

usw. 

 


